



Bahas Penyesuaian Harga BBM, Polres Barru Gelar Coffee Morning bersama Ormas dan OKP

Ahkam - BARRU.KAMPAI.CO.ID

Sep 7, 2022 - 12:55



BARRU- Dalam rangka menyikapi Penyesuaian Harga BBM dan Harkamtibmas di Wilayah Kabupaten Barru, Kepolisian Resor (Polres) Barru menggelar coffee morning bersama Ormas dan OKP, di Warkop Kopi Taman Jl. Johan Dg. Mau,

Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, pada Rabu (7/9/2022).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Wakapolres Barru Kopol Akbar Usman, S.Sos., M.Si., dan dihadiri oleh Kabag Ops AKBP. Zainul Yasni Haryono dan Kasat Intelkam AKP Mahad Wijaksono Budi,

Dalam sambutannya, Wakapolres Barru Kopol Usman mengucapkan terima kasih atas kehadiran serta support dan masukan dari semua pihak selama ini terkait dengan pelaksanaan tugas-tugas kepolisian khususnya di Barru yang bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat serta membangun sinergitas antara semua pihak, dan kedepannya akan dilaksanakan program-program yang sekiranya bisa mengharumkan nama Kabupaten Barru.

"Terkait dengan Kebijakan Pemerintah mengenai Penyesuaian harga BBM , berharap kita semua bijak dalam menyikapi hal tersebut dan apabila ada Aspirasi yang akan disampaikan seyogyanya dikomunikasikan dengan baik seperti kegiatan yang kita laksanakan saat ini", kata Kopol Usman.

Sementara itu, Ketua KSPSI Barru Saifullah, SS., mengatakan, kebijakan pemerintah terkait Kenaikan BBM, kami dari serikat buruh paling merasakan atas kebijakan pemerintah tersebut mengingat BBM dinaikkan namun tidak dengan UMP.

"Kami minta agar kiranya pihak Pemerintah dan Disnaker melakukan sosialisasi di setiap perusahaan di Kab. Barru terkait kebijakan pemerintah yang menaikkan harga BBM sehingga pihak perusahaan dapat mempertimbangkan kenaikan gaji upah buruh", ujarnya.

Kegiatan ini turut dihadiri, KBO Sat Intelkam Iptu Idhan, Kanit 2 Intelkam Iptu Dedy Alfalobo, S.H., PS. Kanit Intelkam Aiptu Helmi, Aipda Airuddin, Aipda Iwan, Bripka Eliezer, S.Sos, Ketua Sapma DPC PP Barru Budiawan, Ketua KSPSI Barru Saipullah, Muh. Fadli, S.H., Ketua KNPI Barru Kaharuddin, Ketua HMI Cabang Barru, Anggota HMI MPO Cabang Barru Muh. Hidayat, Aswar, Dedy Alamsyah (Anggota HM, Scend), Ketua IMM Cabang Barru dan Abrar (Ketua BEM Stia Al Gazali Barru).

(Ahkam)